
Compte Rendu de la réunion de bureau des Archers de
Kervignac du 18 juin 2015

Présents:
–Le Romancer Fanny
–Le Barh Jean-Michel
–Le Borgnic Christian
–Pincemaille Patrick
–Simon Philippe
–Simon David
–Le Bourhis Jean-Michel
–Chastagner Antoinette
–Hervé Joëlle
–Duprat Mathieu
 
A l'ordre du jour:
–Bilan, suite au questionnaire, pour l'estimation des effectifs pour la saison 2015/2016.
–Bilan de la tombola organisée cette année.
–Point sur les concours salle organisés pour la saison 2015/2016.
–Point sur le forum des associations de septembre 2015.
–Règlement Intérieur.
–Bricolages et remises en état des arcs d'initiation.
–Les dates clés de la reprise 2015/2016.

Estimation des effectifs pour la saison 2015/2016

Suite au questionnaire lancé par Jean-Michel Le Barh pour avoir une estimation des effectifs pour la
saison 2015/2016, au soir de la réunion, il apparaît que sur 37 personnes qui ont répondu 31 
souhaitent reprendre une licence l'an prochain. 5 personnes restent indécises et 1 personne décide de
quitter le club. L'espace commentaire a été utilisé a bon escient par l'ensemble des archers. Une 
bonne partie d'entre nous semble satisfait de la saison écoulée, seul un point noir est mis en avant, et
le bureau en est bien sûr conscient, c'est le pas de tir extérieur.
Nous avons discuté de la position que le club devrait prendre envers la mairie pour faire avancer les 
travaux.
L'ensemble du bureau est d'accord sur le fait qu'un rapport frontal avec M. le Maire ne serait pas 
très constructif.
Nous avons relancé les discussions auprès de l'adjoint aux sports, Jean-Marc Le Pallec. Depuis, des 
avancées ont été faites, une rencontre devrait avoir lieu d'ici fin juillet et il paraîtrai que le gros 
oeuvre doit être fait avant les vacances de l'entreprise en août.
Enfin, pour les entraînements à l'extérieur, la pratique du tir à l'arc est autorisée devant la salle dans 
l'herbe et sur le terrain de football stabilisé pendant les heures alouées au club des archers, soit de 
18h30 à 22h00 le mardi et de 20h00 à 22h00 le jeudi.
La mairie ne nous a pas contacté pour faire des remarques ou des remontrances à ce sujet.

Tombola 2015/2016

Afin de combler la perte par rapport à la saison 2014/2015 de la subvention CNDS de l'ordre de 
1000 euros, le bureau avait décidé d'organiser une tombola sous la forme de tickets à gratter.
Le bilan de cette opération est le suivant :



Achats sur Initiatives.fr pour un montant de 869,80 Euros

Prix unitaires des tickets : 2 Euros

1200 tickets étaient à vendre, le club a vendu 721 tickets pour un montant de 1442 Euros.

Bénéfices : 572 Euros

Tickets restants : 479

Nombre 
ticket vendu

5 10 15 20 25 30 35 40 45 50

Nombre de 
personne

1 11 5 11 1 3 1 3 1

Lots restants :
–Micro chaîne : 1
–Multicuiseur pizza-tarte : 1
–Enceinte à induction : 1
–Pôts décoratifs : 2
–Sacs reporter : 1
–Brûle-parfum : 5
–Nichoirs à peindre : 2
–Porte clés : 23
–Pochettes microfibre : 16
–Porte-photos : 7
–Mini-bouillotes : 5
–Photophores : 9 ( +1 cassé)
–Supports téléphone : 10
–Carnets magnétiques : 5
–Marque-pages : 8

Organisation des manifestations sportives 2015/2016

Le mois dernier, il a fallu se positionner rapidement sur nos éventuels engagements pour organiser 
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un concours salle à Kervignac.
Suivant le calendrier des concours salle de cette année et le planning d'occupation des salles fourni 
par la mairie, il a été proposé le week-end des 12 et 13 décembre (3 départs : 1 le samedi après-midi
et 2 le dimanche). Ce concours se fera dans la salle 1 (c'est à dire notre salle d'entrainement).
Nous organiserons également le Championnat Départemental le dernier week-end de janvier 2016.
Ce concours devrait se dérouler dans la salle intercommunale.

Forum des associations 2015

Comme tous les deux ans le forum des associations aura lieu dans la salle 1 au complexe sportif le 
samedi 12 septembre 2015 de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00.
Si le temps le permet, nous pourrons faire une démonstration à l'extérieur.
Cette année, la municipalité propose une formation gratuite aux premiers secours sous forme de 
deux cessions, une le matin et une l'après midi. Ces cessions sont ouvertes aux membres des 
associations.
Une cession pourrait être ouverte sur l'heure de midi aux visiteurs.

Règlement Intérieur

Aux vues de l'augmentation des licenciés au club et de l'augmentation des crénaux horaires, il a été 
décidé de reprendre le règlement intérieur afin de l'améliorer.
Michel Bazard nous a soumis un règlement qu'il avait créé.
Nous avons transmis ce document à l'ensemble du bureau afin de recueillir toutes les remarques et 
suggestions.
L'idée est de pouvoir présenter le nouveau règlement à la rentrée de septembre.

Bricolages d'avant saison

Nous avons également conversé sur la remise en état des arcs et de l'ensemble du matériel pour 
préparer au mieux la saison à venir. Il a donc été entrepris jeudi dernier un lifting complet des arcs, 
des locaux de stockages, le marquage des distances de tir le long des plaintes, la vérification des 
filets de protection et l'inventaire des stramits à changer sur les cibles.
Le bureau est en réflexion pour la création de deux nouvelles cibles.

Les dates clefs de la reprise pour la saison 2015/2016

La reprise des entrainements aura lieu le jeudi 10/09/2015.
Le forum des associations a donc lieu le samedi 12/09/2015.
Les initiations débuteront le mardi 15/09/2015.

Les dates des concours organisés par le club     :
12 et 13 Décembre 2015 : concours FITA salle 3X18 m
30 et 31 Janvier 2016 : Championnat départemental 56 FITA salle 18m


